スナッ



地元の旬な農産物がずらり 自然の恵みを満喫

サンテパルクたはらで農業祭が開催されました。 会場には、地元産の新鮮な農産物や花木、友好都市 長野県宮田村の特産品の販売、田原中学校ボラン ティア団体「たはランティア」による体験ブースなど が並び、多くの来園者でにぎわいました。



5/5

戦国武将を体験 鎧を着てタイムスリップ!

田原市博物館で鎧を着てみようが開催されまし た。現代の鎧師が制作した鎧を着ることができる、 子どもの日の恒例行事となっています。鎧の重さ に驚きながらも、親子で勇ましくポーズを決めて、 戦国武将気分を存分に味わいました。





4/30

日本での生活を学ぶ 外国人住民のお買い物体験

イオン田原店の協力のもと、外国人住民のためのお 買い物体験が行われました。7名の外国人が参加し、買 い物で使える日本語や、商品の探し方をにほんご教室 のスタッフから教わりました。参加者は日本語を学び ながら、日本文化への理解を深めることができました。



田原菜の花エコネットワークが 内閣総理大臣表彰を受賞!

緑化推進運動の功績を表彰する「緑化推進運動 功労者内閣総理大臣表彰」を特定非営利活動法人 田原菜の花エコネットワークが受賞し、市長を表敬 訪問しました。柴田理事長は、「皆さんの手厚い支 援のおかげで受賞できた」と喜びを報告しました。